



DEBATE SOBRE EL MODELO Industria, mayoristas y colegios rechazan un cambio de sistema de prestación y esperan que se mantenga “el sentido común”

El sector pide que se preserve el papel asistencial de la farmacia

J. T.

julio.trujillo@correofarmaceutico.com

No hay voz discrepante en el sector farmacéutico. La defensa del modelo actual y la preservación y el fortalecimiento del papel asistencial de la farmacia ha de ser el camino a seguir frente a las propuestas de cambio que hace el Ministerio de Economía (ver página 4). Ángel Luis Rodríguez, director general de la patronal de genéricos, Aeseg, explica a CF que el modelo farmacéutico español “es bien apreciado por la sociedad, ha demostrado su eficacia y todo esto se debe a la entrega profesional de los farmacéuticos y tal vez por eso no deba tocarse el modelo actual”.

Pero la principal preocupación es que la reforma propuesta dé paso a la entrada en la farmacia de multinacionales que constituyan cadenas de farmacia controlando el mercado, aunque esto no esté explícitamente planteado en el documento de Economía.

CADENAS Y DESEMPLEO

Cofares, la mayor cooperativa farmacéutica de España, sostiene que la propuesta de permitir a cualquier persona ser propietaria de una farmacia “supondría la entrada de los grandes capitales dentro de la prestación sanitaria, de manera que las grandes cadenas de farmacia se posicionarían en zonas geográficas rentables y forzarían a cerrar a oficinas de farmacia de núcleos pequeños de población, aquéllas que operan

en el medio rural y en el extrarradio de las ciudades, pues serían incapaces de competir con ellas”.

La Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (FEFE) considera que las principales consecuencias del plan de Economía serán “la destrucción de empleo, la pérdida de valor asistencial de la farma-

cia y una destrucción del sector”. Adefarma, la empresarial madrileña, dice que aún es sólo una propuesta que se puede cambiar “si los farmacéuticos nos juntamos con quienes siempre han estado de nuestro lado”.

La Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Se-fac) estima que la idea del

Ministerio de Economía “es exclusivamente economicista y no valora ni el papel sanitario y asistencial del farmacéutico ni la contribución decisiva de la red de farmacias a la sostenibilidad del SNS”, y recuerda que lo primordial en una decisión sobre el modelo es tener como prioridad el interés del paciente.



La Asamblea General de COF estudió la semana pasada su estrategia de defensa del modelo.

Los COF explicarán, consejero a consejero, el “error” del borrador de Economía

J. T. Los COF, que se reunieron de urgencia la semana pasada para analizar la propuesta del Ministerio de Economía de permitir la entrada de personas ajenas a la farmacia a la propiedad y la titularidad de la misma, acordaron llevar a cada Consejería de Salud autonómica, que tiene las competencias de farmacia en su territorio, sus razones para oponerse a un cambio del modelo farmacéutico vi-

gente en España y que esperan que se mantenga el “sentido común”.

Carmen Peña, presidenta del Consejo General de COF, agradeció al apoyo recibido por el Ministerio de Sanidad y subrayó que parecía incongruente “después de la inversión en recursos de todo tipo para defender el modelo en Europa, y ganar la batalla, tanto por el Gobierno anterior como por el partido que gobierna aho-

ra, abrir de nuevo un debate que desmiente una vieja máxima política: no cambies lo que funciona bien”.

Los COF señalan que de momento es sólo un borrador, que nada está perdido aún y que hay que seguir defendiendo el modelo.



Lea el Manifiesto de los COF del 3 de enero en la web: www.correofarmaceutico.com